

## Sicherheit im öffentlichen Verkehr 1

Statistisch gesehen sind Eisenbahnen, Busse und Schiffe sehr sichere Verkehrsmittel. Sie sind rund zwanzig Mal sicherer als der motorisierte Individualverkehr. Dennoch ist zum Beispiel der Bremsweg eines Zuges bis zu zehn Mal länger als der eines Autos. Bei hohem Tempo kann er über einen Kilometer lang sein. Immer wieder kommt es zu Unfällen, weil Personen an Bahnhöfen unvorsichtig sind oder weil jemand die Gleise überquert. Deshalb ist es sehr wichtig, dass du dir der Gefahren bewusst bist und dich richtig verhältst, damit nichts passieren kann.

→ Schaut euch die folgenden Fotos an. Diskutiert, welche Gefahren sie darstellen und was ihr tun könnt, um diese zu verhindern.

